

Liebe Freunde der Grundschule Otze,

wir, die Ersteller und Betreuer der Schulhomepage, möchten uns von Ihnen verabschieden, denn mit Ende des aktuellen Schuljahres 2020/2021 geben wir die weitere Betreuung der Schulhomepage ab.

Seit dem Schuljahr 2014/2015 gibt es die Homepage in der derzeitigen Form, und wir haben uns Mühe gegeben, Sie umfassend und aktuell über alle Ereignisse rund um die Grundschule Otze zu informieren. 176 Berichte, erstellt von Schülern und Lehrerinnen, wurden im Schultagebuch veröffentlicht. Seit Corona lag der Schwerpunkt eher auf der zeitnahen Veröffentlichung von Corona-Nachrichten, gefühlt ungefähr 1.000 (tatsächlich etwas weniger).

Zum Glück hat sich Axel Berndt bereiterklärt, die weitere Betreuung der Schulhomepage zu übernehmen. Er hat die Homepage auch neu gestaltet, freuen Sie sich auf ein schickes Aussehen und eine bessere Anzeige auf Smartphones. Vielen Dank, Axel! Wie die neue Homepage zu erreichen sein wird, werden wir noch veröffentlichen.

Auch wenn wir nicht mehr aktiv dabei sind, werden wir das Geschehen rund um die GS Otze weiter verfolgen. Vielen Dank an alle, mit denen wir in den letzten Jahren zusammengearbeitet haben!

Monika Feder

Uwe Krätzig